

# Los regantes de Fenacore solicitan que la Dirección General del Agua dependa de Fomento

jueves, 4 de abril de 2019  
**MADRID Efe Agro**



El presidente de la Federación Nacional de Comunidades de Regantes, Andrés del Campo, ha pedido hoy al futuro Gobierno que la Dirección General del Agua pase a Fomento, después de que sus competencias "hayan ido dando tumbos" por carteras como Agricultura, Medio Ambiente o Transición Ecológica.

Para el presidente de los regantes, "el principal objetivo de la política hidrológica actual debe ser sacar adelante un nuevo Plan Hidrológico Nacional" y ejecutar "las actuaciones ya incluidas en los diferentes planes de cuenca", según ha detallado en un comunicado.

A su juicio, "el agua ha ido perdiendo cada vez mayor relevancia en la agenda política" sin que se hayan producido avances reales a la hora de ejecutar las actuaciones necesarias para garantizar todos los usos.

Para Del Campo, en un contexto marcado por las consecuencias del cambio climático como el actual es cuando "la gestión del agua requiere de un planteamiento que aúne ingeniería y técnica" para prevenir

los efectos negativos de las lluvias torrenciales y garantizar recursos en época de sequía.

Éste es el argumento por el que reclama que la competencia recaiga en un "Ministerio con mayor capacidad inversora" que el de Transición Ecológica, de la que depende la Dirección General del Agua ahora, y que sea "responsable de la construcción y gestión de las grandes infraestructuras nacionales".

Su propuesta recuerda que, aunque el Ministerio de Transición Ecológica podría mantener las competencias sobre la evaluación ambiental de las actuaciones relacionadas con el agua, "las de su impulso y desarrollo deberían corresponder a Fomento".